

Kindergarten-Kuratorium gebildet

Gemeinderat Gottenheim entscheidet über die Besetzung des Kindergarten-Kuratoriums

Gottenheim. Spätestens zum Februar 2024 übernimmt der freie Träger „KiBiDs gGmbH“ aus Kirchzarten die Trägerschaft des Gottenheimer Kindergartens in der Schulstraße. Auch mit dem bisherigen Träger des Kindergartens, der katholischen Kirchengemeinde, bestand bisher schon ein Kuratorium, das sich mit den Angelegenheiten des Kindergartens beschäftigte.

Der Kooperationsvertrag mit „KiBiDs“, in dem alle wesentlichen Punkte der künftigen Zusammenarbeit zwischen Gemeinde und Träger geregelt sind, wurde am 31. August im Gemeinderat beschlossen und direkt danach unterschrieben. Auch die Bildung eines gemeinsamen Kuratoriums von Gemeinde und Kindergartenträger ist Bestandteil des Vertrags. Dem Kuratorium sollen laut Kooperationsvertrag neben Bürgermeister Christian Riesterer und der Geschäftsführung von „KiBiDs“ auch vier Gemeinderätinnen oder Gemeinderäte angehören. Neben den beiden Gemeinderäten Clemens Zeissler (CDU) und Manuel Maucher (Freie Bürgerliste), die schon



Bürgermeister Christian Riesterer (links) und KiBiDs-Geschäftsführer Klaus Reinholz mit dem Kooperationsvertrag zur Trägerschaft des Gottenheimer Kindergartens, der nach der Zustimmung des Gemeinderates in der Sitzung am 31. August unterzeichnet wurde.

Foto: ma

dem Kuratorium mit der Kirchengemeinde angehören, wurden in der Gemeinderatssitzung am 28. September zusätzlich Birgit Wiloth-Sacherer (SPD) und Andrea Liebermann (Frauenliste) vom Ratsgremium einstimmig in das Kuratorium gewählt. Unter ande-

rem würden im Kuratorium auch wichtige Fragen zum Budget, das „KiBiDs“ künftig für den Kindergarten zur Verfügung haben soll, besprochen, so Bürgermeister Christian Riesterer. Deshalb werde das Kuratorium schon in Kürze zum ersten Mal tagen. (ma)